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VOL. ４５  No.９ （通算Ｎｏ．2131） 

                         

2007 年 9 月 5 日（水）例会プログラム 

点鐘                            ロータリーは分かちあいの心 
君が代・ロータリーソング          2007－08年度 国際ロータリー会長 
ビジター紹介                     ウィルフリッド J. ウィルキンソン 
出席報告                      
ＳＡＡ報告                         
諸報告                      2007―2008年度 会長テーマ 
幹事報告                      奉仕に熱意 
研究会報告 米山奨学会・クラブ奉仕              思いやりの心で 
会員卓話 二本松会員・樫村会員 
 

 

  例会報告  Vol.45  No.８（No.2130）  ８月２９日（水）曇り  (司会北村陽太郎委員長） 

 

本例会での主な事項 

◇会長挨拶 大串 卓会長   ◇外部卓話 鈴木進一様 

 

ビ ジ タ ー 

「筑波かすみ」里帰り実行委員長  鈴木進一様 

 

諸 報 告 

職業奉仕委員会 （青木正弘委員長） 

職場訪問のご案内を回覧いたします。 

１０月１８日（木） 東京警視庁、築地にて食事 

１２時に水海道ロータリークラブ事務所駐車場よりバスにて出発（昼食は済ませてきてください。） 

会費：５０００円 

広報委員会 （飯塚三夫委員長） 

８月１８日（土）つくば国際会議場で、クラブ奉仕研究会が開催され出席してきました。 

市立図書館等毎月配布しています「ロータリーの友」ですが、これは広報活動には当たらないとのお話で

した。当日配られました「差別語・蔑視後・不快用語」言い換え語を皆さんのボックスへ入れさせていただ

きました。 

 

幹 事 報 告 

週報受理クラブ 牛久ＲＣ 

例会変更クラブ 牛久ＲＣ ９月１０日（月） 例会場変更 「清龍」 

９月１２日（水） 振替休会（９月８日納涼会） 

 

会 長 挨 拶 （大串 卓会長） 

皆さん、こんにちは。鈴木進一様ようこそいらっしゃいました。会員一同心より歓迎申し上げます。後程卓

話宜しくお願いします。 

明治５年、品川～新橋間に鉄道が開通しました。所要時間は３５分、運賃は、下等・５０銭、中等・１円、上

等・１円５０銭、子供は４歳までは無料・１２歳までは半額でした。不思議なことに犬の運賃もあり、２５銭で
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した。これが現代では、どのくらいの価値かは物価の変動が激しい時期なので比較が難しいのですが、

当時、新貨条例ができ、円・銭・厘の単位になり、１円金貨がつくられました。１円金貨の金の含有量は１．

５g、これはアメリカの１ドル金貨と同じ含有量と同じで、江戸時代の２分金２枚の含有量と同じで、１両が１

円と両替されました。江戸時代の職人の手間賃は、１ヶ月２両といわれていましたから、ずいぶん高い運

賃でした。 

 
外 部 卓 話    「筑波かすみ」里帰り実行委員会活動報告  鈴木進一様 

只今ご紹介を戴きました鈴木でございます。何名かが、直接・間接

的に御協力頂いてまして、ご存知の方も多いと思います。 

私、ロータリーにつきましては解らないので少し調べてみました。ロ

ータリーの会員数１２０万人、シカゴにて結成された。スタートは会員

相互の利益の確保、それを社会に還元するというのが、ロータリー

の信条と書かれていました。利益の追求→社会への奉仕→国際親

善という流れになってきている。 

渋沢栄一氏の発案による答礼人形が５８体、米国に送られました。

当時の価格で３５０円／体、家が建てられるほどの金額でした。日本

郵船が一等船客室で送りました。昭和２年（１９２７年）の事です。人形交換の基本は日米両国の親善と平

和が概念でありました。 

「水海道アクト２１」の発案で、里帰り事業が始まりました。県内に１０体程あり、学校や公共の施設にあり、

博物館などにも米国内では飾られているものもあります。 

２００６年８月に活動を立ち上げ、偶然が重なりキッコーマン関係の縁やゆかりもあり、私 鈴木が会長とな

り、大々的な催しにしようという発想になりました。 

１０月に水戸で「お帰りなさいの会」を行い、修復を経て県内１０ケ所にて展覧会を行いました。 

２００７年８月２６日、盛大に「お別れ会」を行い、子どもたち５０人を招いて、人形展の感想文を披露しても

らいました。親善交換の意図を素直に汲み取ってくれました。 

第２幕としては、日米両国の子どもたちが新しい平和のトビラを開いていく事であります。子どもたちのナ

イーブな印象を大切にして、これからも親善が深まっていく事を希望するものです。地域によって、子ども

たちの人形の見方に違いがあったことが興味深いものでした。子どもたちを中心に、次の世代にも引継

いでいくことが出来れば幸いです。 

 

出 席 報 告 （大塚令昌委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

５０名 ４５名 ５名 ０名 １８名 １００．００％ 

 
ニコニコボックス（海老原良夫ＳＡＡ）               入金計 ￥63,000  累計￥594,000 
８月も終わりでやっと２ヶ月経ちました。  大串会員 

おかげさまで、会社が４０周年を迎えることが出来ました。  田上会員 

母の葬儀にはお世話になりました。  北村（仁）会員 

祖母の葬儀の際は、猛暑の中有難う御座いました。鈴木進一会長ようこそおいでくださいました。 

 北村（英）会員 

鈴木進一様ようこそお越しいただきました。卓話を楽しみにしています。  鈴木（豊）・松村  各会員 

５番目の孫が誕生致しました。まぎれもなく単なるジジイです。  松坂会員 

３月以来、病気のため永らく欠席いたし申し訳ありません。  角田会員 

鈴木様、卓話よろしく。  瀬戸会員 
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鈴木進一様ようこそお出でくださいました。卓話宜しくお願いします。また、守谷での合同納涼会、ご参加

の皆様お疲れ様でした。  穂戸田会員 

やっと涼しくなりました。角田様頑張ってください。  横山会員 

残暑厳しいですが、身体に気をつけてください。  二本松会員 

ぎっくり腰で、１週間寝込んでしまいました。  石塚（利）会員 

卓話延期しまして申し訳御座いませんでした。  樫村会員 

８月２３日、茨城県市町村対抗ゴルフ大会で、常総市Ｂチーム予選トップ通過でした。８名合計スコア６２２

でした。また、しばらく休みが続きました。  斎藤会員 

残暑お見舞い申し上げます。  荒木会員 

もうすぐ９月です。  五木田会員 

例会欠席しました。  染谷（秀）・福田・古谷  各会員 

時計を新しくしました。  ＳＡＡ委員会 

角田さん、ガンを克服して頑張ってください。  海老原会員 

 

 会報委員会  委員長 松坂興一  副委員長  登坂 寛   委員  石塚利明  

 

   

 
 

８月２６日（日）の納涼会に参加された会員の皆様、お疲れ様でした。 


